



München, 20. Juli 2022

PRESSEMITTEILUNG

AUSSTELLUNG | KONZERTE | WORKSHOPS

DAS LEBEN 50% ORDNUNG 50% CHAOS

**VON KRISTA BURGER | HEIMPROFI & KENNETH LETSOIN |
NAAMLOOOZZ**

21. Juli bis 4. August 2022

Köşk, Schrenkstr. 8, 80339 München | Zutritt barriere- und kostenfrei

21. Juli 2022

18 Uhr VERNISSAGE

19 Uhr KONZERT A BEAUTIFUL ACCIDENT

4. August 2022

18:30 Uhr FINISSAGE

19:30 Uhr KONZERT EXPRESS BRASS BAND

ÖFFNUNGSZEITEN 22. Juli bis 3. August

jeweils Donnerstag bis Sonntag, 14 bis 20 Uhr

OFFENE DRUCKWORKSHOPS für Kinder und Jugendliche ab 6 Jahren

27. Juli, 16 bis 19 Uhr, Come In, Rudolf-Vogel-Bogen 4, 81739 München

31. Juli, 14 bis 17 Uhr, Köşk



Krista Burger hatte im Jahr 2020/21 auf Einladung des Köşk für drei Monate ein Aufenthaltsstipendium der Villa Waldberta. Aufgrund der Pandemie war es ihr damals nicht möglich, ihre Arbeiten einem Publikum vorzustellen. Mit ihrer erneuten Einladung – zu neuen Projekten und gemeinsam mit Kenneth Letsoin, mit dem sie seit zehn Jahren zusammenarbeitet – wollen wir dies nachholen!

Die beiden niederländischen Künstler*innen werden sich während ihres Aufenthaltes an der ISART 2022, dem Graffiti-Projekt unter der Brudermühlbrücke der Färberei, beteiligen, sie werden im Herbst zusammen mit Kindern und Jugendlichen eine Wand in Neuperlach gestalten, Workshops geben, neue Kontakte zu Institutionen und Münchner Künstler*innen knüpfen, die Stadt erkunden und viele neue Werke schaffen – die zu sehen und erleben sind in der Ausstellung „Das Leben 50% Ordnung 50% Chaos“.

ZUR AUSSTELLUNG UND DEN KÜNSTLER*INNEN

Die beiden niederländischen Künstler*innen Krista Burger und Kenneth Letsoin zeigen in ihrer Ausstellung „Das Leben 50% Ordnung 50% Chaos“ Arbeiten, die direkt im Vorfeld in München entstanden sind.

Während der drei Wochen vor Ausstellungsbeginn arbeiten sie in den Werkstätten der Färberei in der Claude-Lorrain-Straße, experimentieren dort unter anderem mit der Riso- und Siebdrucktechnik sowie in der Holzwerkstatt. Darüber hinaus sammeln sie in der Stadt herumliegendes Material, bauen daraus eine Installation und kombinieren diese mit eigenen Videoarbeiten. Dieser Prozess des Sammelns, Bauens und Flanierens ist nicht nur eine künstlerische Erkundung der Stadt München. Das dabei entstandene Werk ist zugleich Ausdruck und Dokumentation einer subjektiven Stadtforschung – basierend auf ihren persönlichen Raumerfahrungen, festgehalten in Zeichnungen, Fotografien und Collagen.

Die grundlegende Arbeitsmethode von Heimprofi Burger und Naamlooozz, wie die beiden Künstler*innen sich auch nennen, ist spontan und inspiriert von dem, was ihnen begegnet – in Bezug auf die Art der Übertragung oder des Austausches von Energie und Information im Allgemeinen. Diese spontane Arbeitsweise und der Einsatz aller verfügbaren Techniken und Mittel eint die beiden. Im Laufe der Ausstellung im Köşk werden sie gemeinsam ein Wandgemälde anfertigen.

Krista Burger | Heimprofi

Website: kristaburger.nl

Facebook: [@Heimprofi Burger](https://www.facebook.com/HeimprofiBurger)

Instagram: [@heimprofiburger](https://www.instagram.com/heimprofiburger)

Kenneth Letsoin | Naamlooozz

Facebook: [@Kenneth Letsoin](https://www.facebook.com/KennethLetsoin)

Instagram: [@naamlooozz](https://www.instagram.com/naamlooozz)



ZU DEN WORKSHOPS

Außerdem arbeiten Krista Burger und Kenneth Letsoin bei verschiedenen Workshops u.a. in Kooperation mit der internationalen Montessorischule Campus di Monaco und dem Come In Neuperlach mit Kindern und Jugendlichen ab 6 Jahren zusammen. Dabei entstehen Motive für ein neues Wandbild, das die beiden Künstler*innen im Herbst 2022 am U-Bahn-Eingang Neuperlach umsetzen werden.

/// Ihr wollt euch am Entwurf dieses abstrakten Wandbildes beteiligen und zugleich euer selbst kreierte Motiv auf Stoffbeutel oder auf Papier mit nach Hause nehmen? Dann kommt zu einem der Workshops!

Und das macht ihr im Workshop: Aus farbigen Flexfolien schneidet ihr eigene abstrakte Formen aus und macht daraus ein Kunstwerk, das mit einer Heißpresse auf eine Baumwolltasche gedruckt wird. Oder du machst deinen eigenen, einzigartigen Kunstdruck, indem du deine abstrakten Formen in Farbe rollst und diese in verschiedenen Schichten mithilfe einer Druckpresse auf schönes, festes Papier aufbringst.

Krista Burger und Kenneth Letsoin fotografieren eure Entwürfe und fügen sie später, an der Wand zum U-Bahn-Eingang Neuperlach, zu einem Kunstwerk zusammen.



Königreich der Niederlande

Gefördert durch die Botschaft des Königreichs der Niederlande

Weitere Informationen & direkter Kontakt zu den Künstler*innen:
Krista Burger | kristaburger@gmx.net | +31 619 026002

Pressekontakt KÖŞK:
Andrea Schönhofer | a.schoenhofer@kjr-m.de | +40 89 62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt